

# 第4回 亀ヶ岡さくらまつり



ステージで繰り広げられる演芸を楽しむ来場者



「第4回亀ヶ岡さくらまつり」が平滝沼公園で4月27日、28日、行われました。あいにく桜はつぼみの状態でしたが、訪れた家族連れなどが思い思いにイベントを楽しみました。

開会式では主催者である市観光協会の伊藤良二会長が「県内はどれも桜の開花が遅れているようで残念。亀ヶ岡の桜は先輩方が大事に育ててきてくれた宝なので、これからも大切に守っていきたい」とあいさつ。まつり会場ではカラオケショーや津軽圭助一行の民謡などが行われたほか、劇団夜行館のお化け屋敷や出店が並び、来場者は「花より団子」とばかりに食事や酒宴を楽しんでいました。



桜の木の下でお弁当を広げて昼食を楽しむ家族連れ

## 春の景色とウォーキングを楽しむ

「おやこウォーク in 地球村」が5月5日、つがる地球村で開催され、市内外から親子連れやウォーキング団体など約900人が参加しました。

ゴールデンウィークの恒例行事となったおやこウォークは今回で10回目を迎え、今渾一実行委員長が「ウォーキングを通して家族の絆、地域の絆を感じてください」とあいさつ。参加者は3<sup>キロ</sup>、6<sup>キロ</sup>、10<sup>キロ</sup>、15<sup>キロ</sup>のコースに分かれ、ほろび始めた桜や新緑の景色を眺めたり、楽しく話をしながらゴールを目指し、心地よい汗を流しました。

ウォーク終了後は、よさこい知求群会の演舞や尾崎順子さんのライブ、地元食材が当たるお楽しみ抽選会が行われ、参加者は楽しい一日を過ごしました。



景色を楽しみながら軽快な足取りで歩く参加者